

Méditation : L'appel des disciples (Matthieu 4,18-22)

J'ai choisi comme texte de l'évangile l'appel des premiers disciples au bord du lac de Tibériade, au chapitre 4 de l'évangile de Mathieu.

Au bord de ce lac, aussi appelé mer de Galilée ou mer de Tibériade, Jésus rencontre Simon, André, Jacques et Jean, ses premiers disciples. « Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent... » (v.22).

Cet appel à suivre le Christ, le scout doit l'entendre. Le troisième principe de la loi scout n'est-il pas "Fils de la chrétienté, le scout est fier de sa foi : il travaille à établir le règne du Christ dans toute sa vie et dans le monde qui l'entoure" ? Cela montre que le scout, que ce soit en activité, à l'école ou à la maison, doit bien signifier à son entourage qu'il est chrétien et qu'il souhaite expliquer sa religion, et non se cacher.

La rapidité avec laquelle les disciples répondent présents à l'appel de Jésus a de quoi surprendre : les disciples n'ont aucune difficulté à suivre Jésus. Nous, scouts, sommes tous appelés à servir ; comment y avons-nous répondu ? Il se peut que suivre le Seigneur nécessite de quitter son confort personnel, pour aider les autres.

Cependant, il ne faut pas oublier que c'est Jésus qui appelle le premier : les disciples étaient libres de refuser ; mais en acceptant, ils sont devenus pêcheurs d'hommes, et suivront le Christ toute leur vie. Nous aussi, comme scouts, avons accepté la proposition que l'on nous avait fait, et chacun pourra témoigner des excellents moments vécus en camp.